

三田 敏和 議員

## 空き家、更地に対する減免対応は 調査研究し上毛町に合った内容に

尾崎税務課長

問 助成制度の内容は。

垂水(勇)課長 老朽度の判定基準を設けており、一定以上の老朽度で危険家屋と認められた場合、補助率は対象費用の2分の1以内、50万円が上限となる。



問 郡町の対応は。

垂水(勇)課長 今年度、老朽家屋に対し、除去費用の一部を助成する制度を創設した。この制度を活用して取り壊しをお願いした結果、前向きに検討するとの返答を頂いている。

問 空き家がある空き家は。

垂水(勇)課長 把握しているのは1件ある。

問 倒壊の危険性がある空き家は。

垂水(勇)課長 苦情があつた箇所についても連絡がついている。

問 今回の北部豪雨で被災した朝倉市、東峰村で復旧の妨げの一つに連絡が取れない空き家がある。上毛町の空き家の実態と対応は。

垂水(勇)住民課長 住民課で把握している空き家は町内で280件、平成28年度に、住民の方々から苦情を受けた件数は17件。内訳は、雑草などの除去が12件、瓦の補修が2件、シロアリの駆除が1件、空き家の撤去が2件。

問 空き家を壊し更地にする、課税価格が上がる。减免策は。

垂水(勇)住民課長 貧困により生活のための公私の扶助を受ける者など、町の税条例に减免規定がある。

問 今後さらに空き家は増える。税額も取り壊しきれない理由の一つで豊前市は减免策がある。何年間か期間猶予するなど対策が必要ではないか。

問 平成30年度から、国保の運営が市町村から県に移り、国保税の引き上げが予想される。法定外繰り入れを中止した場合、町の国保税は何パーセント増えると見込んではないか。

問 小中学校の夏休み期間は、原則として学校を管轄する市町村教育委員会で定めて良いのか。

教育長 昨年9月以降の教育委員会議の中で、夏休みのあり方について議論を重ねてきた。いろいろと課題はあるが、本年度、町内の全ての小中学校で基本的に5日間の全校登校日を設けて、授業を実施した。

問 調査結果は誰が集計・分析を行い、今後の啓発活動の進め方は。

垂水(勇)住民課長 同じ問題をはじめとする、様々な人権問題に対する住民意識と課題を把握し、今後の人権啓発の進め方を検討する基礎資料とするため。

問 国保の運営が移され、国保税を引き上げると言う激変を避けた後、国保運営協議会などで協議していく。

佐矢野課長 県は町の国保税額を決めるのではなく、町から県へ納付する額を決めるという形になる。今後、標準税率などが示された後、国保運営協議会などで協議していく。

問 佐矢野課長 法定期外繰り入れを認めないと中止するという話にはなっていない。詳細については協議中で、仮定の話はどうかと思うが、28年度決算で単純計算すると約13%となる。

問 記者会見でやり残した政策を進めたいと言っているが、具体的には何か。

坪根町長 九州一輝く町を目指し、人口一万人を達成する。その為に交流人口や、雇用を増やし、移住、定住につなげたい。また子育て支援、高齢者福祉を支える世代の負担などを好転させたい。

いるのか。

佐矢野長寿福祉課長 法定期外繰り入れを認めないと中止するという話にはなっていない。詳

細についても協議中で、仮定の話

として活用する。

問 旧宇島鉄道跡の町道沿(下唐原→上唐原)の山側からの木が町道に覆い被さり、車の通行の妨げになっている。町の対応は。

福本建設課長 今後、順次対応していく。

問 今後、他地域も順次対応していく考え方。

福本課長 町道については、状況を確認しながら対応していく。

## 支障木伐採は

茂呂 孝志 議員

## 町長選で考えている具体的な政策は 所信表明において大いに語りたい

坪根町長

### 町長交際費の使途は

問 平成26年度、5月22日、PA打ち合わせ諸費。6月24日、大池公園

問 この時期、大池公園周辺整備を進めるため、例えば工事業者との話はまだ早いと思う。設計業者との話が行われたのかどうか。

岡崎課長 打合せはあつたが、疑念を抱かれる部分の協議はない。

問 PAの件で、設計者との打ち合わせは行われたのか。

岡崎課長 相手先があるので答弁は控える。

問 佐矢野課長 全て交際費の支出基準に準拠して、涉外にかかる経費として支出しているが、相手方のことから詳細な内容の答弁は控える。

問 国保の運営が移され、国保税を引き上げると言う激変を避けた後、国保運営協議会などで協議していく。

佐矢野課長 県は町の国保税額を決めるのではなく、町から県へ納付する額を決めるという形になる。今後、標準税率などが示された後、国保運営協議会などで協議していく。

問 現在の生活環境と学力向上をふまえた、夏休みの短縮への教育長の所感は。

垂水(勇)課長 豊前築上地区人権・同和教育研究実行委員会が行う。集約結果は行政の内部資料

検討するのか。

教育長 本町において即実践できるかなどと様々な課題もある。教育委員会の中でも、他の自治体などの試行を検証し、今後の方針を探っていく。



支障木伐採